



## **El tráfico de pasajeros en el Aeropuerto de Zaragoza alcanza en el mes de octubre casi el 60% más respecto al mismo mes de 2019**

- El mes pasado, 58.851 personas hicieron uso del aeropuerto, un 59,5% más que durante el mismo mes de 2019, y se registraron 917 operaciones, un 14,6% más
- Durante los primeros diez meses del año, el aeropuerto contabilizó 528.576 pasajeros y 8.573 operaciones

11 de noviembre de 2022

El Aeropuerto de Zaragoza ha cerrado el mes de octubre con un crecimiento del 59,5% en el número de pasajeros respecto al mismo mes de 2019, contabilizando un total de 58.851 viajeros. Entre enero y octubre el balance ha sido de 528.576 pasajeros, un 32,7% más que en el mismo periodo de 2019.

En cuanto a las operaciones, en octubre se han registrado 917 movimientos de aterrizaje y despegue (+14,6% frente a octubre de 2019), acumulando 8.573 vuelos desde enero, un 18,3% más que en el mismo periodo de 2019.

Con respecto a la carga aérea, en el mes de octubre el tráfico de mercancías ha sido de más de 12.099 toneladas, un 42% menos respecto al mismo mes de 2019. El dato acumulado hasta octubre en comparación con el mismo periodo de 2019 es un 27,1% menor, más de 106.227 toneladas.